

# MAGAZINE

## Maidestal Hari Mahesa Kembali Pimpin PPP Menjadi Ketua DPC Kota Padang

Afrizal - [PADANG.MAGZ.CO.ID](http://PADANG.MAGZ.CO.ID)

Jul 7, 2022 - 12:16



PADANG – Maidestal Hari Mahesa kembali menjadi Ketua DPC Partai Persatuan Pembangunan Padang, Sumatera Barat, periode 2021-2026 sekaligus mengakhiri polemik internal di partai ini.

Penunjukan Mahesa itu tertuang dalam Surat Keputusan DPP Nomor 0684/SK/DPC/C/VI/2022 tentang Pengesahan Perubahan Susunan DPC PPP Kota Padang masa bakti 2021-2026, yang diteken Ketua Umum DPP PPP

Suharso Monoarfa tertanggal 28 Juni 2022.

“Keluarnya SK dari DPP menjadi bukti PPP masih dicintai umat. Setelah ini kami berharap tidak ada lagi polemik, tarik ulur, dan lain sebagainya, yang hanya mengganggu kesolidan partai,” kata Mahesa saat menggelar jumpa pers di Padang, Rabu.

Ia mengatakan fokus dirinya bersama Sekretaris Firdaus dan Bendahara Rio Anggara adalah membesarkan partai dan berbuat untuk masyarakat Padang.

Mahesa mengatakan SK DPP tentang pengangkatan dirinya telah memperhatikan Berita Acara Rapat Formatour Cabang PPP Kota Padang pada 26 Oktober 2021 dan hasil rapat OKK DPP PPP pada 9 Desember 2021.

Kemudian surat DPW PPP Sumbar Nomor 198/IN/DPW/II/2022 pada 24 Januari 2022 tentang Permohonan Perubahan Susunan dan Personalia Pengurus DPC, hingga rapat pengurus harian DPP PPP pada 28 Juni 2022.

Sebelumnya polemik di tubuh PPP Padang sempat menjadi perhatian usai Musyawarah Cabang IX DPC PPP Padang digelar pada Desember 2021.

Pada awalnya Nikki Lauda Hariyona sempat ditunjuk oleh DPW PPP Sumbar sebagai Ketua DPC PPP Padang periode 2021-2026.

“Hal ini jelas melanggar AD/ART PPP. Dari sini dimulai perjuangan untuk meluruskan masalah ini,” ujar Maidestal yang dalam Muscab mendapat suara mayoritas.

Seiring bergulirnya polemik, DPP PPP malah mengeluarkan SK yang menunjuk Dasman sebagai Ketua DPC PPP Padang.

“Hal ini tentu kami protes karena nama yang ditunjuk sebagai ketua berada di luar hasil Muscab PPP Padang. Hal inilah kemudian yang kami jelaskan ke DPP beserta fakta dan data akurat,” jelasnya.

Pihak Maidestal Hari Mahesa bersama rekan-rekan juga berjuang di Mahkamah Partai untuk mengikuti beberapa kali sidang di Jakarta atau secara virtual.

Dari serangkaian proses tersebut, akhirnya pada 28 Juni 2022 DPP PPP mengeluarkan SK yang menyatakan Maidestal Hari Mahesa sebagai Ketua DPC PPP Padang untuk periode 2021-2026.(\*\*)